



Dachzeltnomaden sammeln am Werratalsee Müll und Spenden

Ein ungewöhnliches Bild hat sich am Wochenende im Naturcamp am Ostufer des Werratalsees geboten. Rund 200 Autos mit Zelten auf dem Dach campierten hier drei Tage lang. Die so-

genannten Dachzeltnomaden sind eine deutschlandweite Gruppe mit rund 20 000 Anhängern. Ein kleiner Teil von ihnen hat jetzt ein Wochenende im Werratal verbracht. Sie genossen die

Ruhe am See, sammelten Müll und Spendengelder. Über 7000 Euro sind zusammengekommen, die sie teilweise in der Region spendeten.

CE FOTO: EBERTH

» SEITE 3